

## Abschied von Matthias Heins nach 22 Jahren im Vorstand des Vereins "Attraktives Winnenden"

Im großen Sitzungssaal des Winnender Rathauses fand am 25. Oktober 2023 die jährliche Mitgliederversammlung des Vereins "Attraktives Winnenden" (VAW) statt. Ein zentraler Moment dieser Veranstaltung war die Verabschiedung von Matthias Heins, der nach beeindruckenden 22 Jahren seine Tätigkeit im Vorstand beendete.



v.l. Michael Rieger, Matthias Heins, Hartmut Holzwarth

In der Versammlung schlug Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth vor, Matthias Heins für sein herausragendes ehrenamtliches Engagement und seinen langjährigen Einsatz für die Innenstadt zum Ehrenmitglied des VAW zu ernennen. Die endgültige Entscheidung über die Ehrenmitgliedschaft wird in der nächsten Vorstandssitzung des VAW getroffen. Matthias Heins bedankte sich und betonte, welche Freude es ihm bereitet hat, die Entwicklung der Stadt aktiv mitzugestalten.

Weiterhin wurde Sabine Lemke als Kandidatin für die Position der 2. Vorsitzenden vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Ebenso erhielt Markus Hofmeister erneut ein einstimmiges Votum der Mitglieder und bleibt somit weiterhin im Amt des Kassiers. Vito Carucci und Catharina Class wurden ebenfalls einstimmig in ihren Ämtern als Vorstandsmitglieder bestätigt und werden für weitere 2 Jahre tätig sein. Als Neuzugang im Vorstand wurde Hannes Lauschke, von Optik Lauschke, gewählt.

Herr Hettich, Geschäftsführer des VAW, unterstrich in seinem Geschäftsbericht, dass die Verbesserung der Aufenthaltsqualität ein zentrales Anliegen für Innenstädte darstellt und Winnenden hier noch Handlungsbedarf hat. Der "Winnender StadtStrand" wurde als erster Schritt

zur Steigerung der Attraktivität der Innenstadt besonders hervorgehoben. Umfrageergebnisse zeigen, dass der "StattStrand" eine äußerst erfolgreiche Pop-Up-Maßnahme war, die von den Besuchern äußerst positiv bewertet wurde. Darüber hinaus informierte Timm Hettich in seinem Geschäftsbericht über die vergangenen und bevorstehenden Aktivitäten des VAW und vom großen Erfolg des Winnender Gschenk- und Jobkärtles.

### **Erhöhung der Mitgliedsbeiträge einstimmig beschlossen**

Ein weiterer bedeutender Tagesordnungspunkt war die Abstimmung über die neue Beitragsordnung. Die Entscheidung zur Erhöhung der Mitgliedsbeiträge wurde nach eingehender Erläuterung durch den Vorsitzenden Michael Rieger von den Mitgliedern einstimmig verabschiedet. Die letzte Beitragserhöhung liegt bereits 12 Jahre zurück, und die Anpassungen sind notwendig, um die laufenden und zukünftigen Projekte des Vereins zur Attraktivitätssteigerung der Innenstadt zu unterstützen. Diese Änderungen treten am 1. Januar 2024 in Kraft. Die Details der neuen Beitragsordnung können auf der Homepage des Vereins unter [www.attraktives-winnenden.de](http://www.attraktives-winnenden.de) eingesehen werden.

Der Verein "Attraktives Winnenden" blickt zuversichtlich in die Zukunft und wird weiterhin daran arbeiten, die Stadt gleichermaßen für Bewohner und Besucher attraktiver zu gestalten. Das Protokoll zur Mitgliederversammlung ist auf der Website des Vereins "Attraktives Winnenden" unter [www.attraktives-winnenden.de](http://www.attraktives-winnenden.de) sowie in der Geschäftsstelle des VAW einsehbar.

Verein „Attraktives Winnenden“  
Marktstraße 47, 71364 Winnenden  
Mail: [attraktives@winnenden.de](mailto:attraktives@winnenden.de)  
Telefon: 07195 / 13308

